Knaller-Training 29.Juli – 2.August 2017 im Bregenzerwald

Text und Gestaltung: Roli

Bericht: Christine Fotos: Roli

Schon wieder ist ein Jahr vergangen und wir trafen uns zum dritten Mal in Mellau im Hotel Hubertus. Primär wollten alle Hundehalter vom Verein vor der doofen Knallerei in der Schweiz fliehen. Gleichzeitig die tolle Gegend im Bregenzerwald, das gesellige Zusammen sein geniessen und für interessante und lehrreiche Trails nutzen. Wie auch im Jahr zuvor sind einige Personen ohne Hund oder aber mit Hund ohne zu trailen dabei. In der Folge gab es auch viele Aktivitäten neben dem "Hündele". Am Abend beim Apéro und Nachtessen wurde viel vom erlebten erzählt, es ging hoch zu und her, sorry liebe Hotelgäste, unser Geräuschpegel war zeitweise grenzwertig.

Ein grosses Dankeschön allen, die sich an der Organisation und Durchführung der Mantrailing Trainings der Besichtigung und Führung durch die Bergbrennerei Löwen den Wanderungen usw., beteiligt haben.

Auf einer unserer Wanderungen ist mir sofort dieser Baum aufgefallen, ein wunderbares Sujet, wenn auch das Wetter (leichter Nieselregen) nicht so toll war zum fotografieren. Umso mehr hat es mich zu Hause gereizt dieses Bild im Photoshop etwas zu bearbeiten. Es soll als Einstieg dienen zu einigen Aufnahmen von der gemeinsamen

Wanderung mit Tinu, Richu und mir und den Fellnasen Like, Adele, Kimba und Fee



Fazit vom Tag:

Ein völlig stressfreier Tag mit tollen Kammeraden, wohlerzogenen Hunden, wunderbarer Landschaft,

angenehmen Wanderwetter, schönem "Pitstop"
auf der Alp Wildgunten und wie ein sechser
im Lotto mit der Sichtung einer richtigen "Waldfee"......
(um die richtige Waldfee zu sehen Bild anklicken)
was will man mehr........

Für mich ein spezielles Jahr, wir haben uns entschieden unsere Oma Chica noch einmal nach Mellau mit zu nehmen. Sie ist mit Ihren fast dreizehn Jahren, nach einer OP am 10.03.2017, nicht mehr gut zu Fuss. Damit Chica nicht zu viel Zeit alleine im Hotelzimmer verbringen musste, konnten wir nicht bei allen Aktivitäten mit von der Partie sein. Daher begleitete ich nur an eineinhalb Tagen mit der Kamera die Trails. Stets bemüht darum wenigstens jedes Trail-Team einmal zu fotografieren.

Christine, die das erste Mal mit uns in Mellau dabei war, hat uns liebenswerter Weise einen Bericht über die vier Trainingstage verfasst:

«Um es vorweg zu nehmen: es waren suuuuper Tage in Mellau!

Erster Trainingstag in Bezau

Bei strahlendem Sonnenschein starteten wir am Samstagmorgen zum ersten Training in Bezau und richteten uns auf dem Parkplatz der Wirtschaftsschule ein. Auch das von Gabi liebevoll eingerichtete "Kaffeestübli" im Freien fehlte nicht.

Kurze Lagebesprechung und "wer, was, wo und mit wem" und dann ging's los.......

Erste Trails in der Ebene, kein Problem, auch Yvette und Dorina haben schlussendlich die "Kurve" erwischt und kamen ans Ziel. Danach ging's aber zackig den Berg hinauf und noch zackiger wieder hinunter! Erst Doris und Adèle(unser Blondie) dann Bea und Billie, elegant die Bergwiese hinauf und gefunden! Doris und Kimi, auch sie stiegen die Bergwiese rauf und runter, und weiter zum Ziel, aber zuerst noch um die Wand.......

Ja, auch Blue und ich nahmen die Bergwiese im Sturm, rauf und runter! Der Sturm war vor allem Blue, und ich hab's gerade noch geschafft!

Ein schöner Tag!

Sonntag in Dornbirn (keine Fotos)

Erster Tag auf städtischem Gebiet. Mit Ziel meist Parkhaus (danke Gabi, hier war's wenigstens ein bisschen kühler) und einmal Café. Es war extrem heiss, gottseidank hatten wir Schattenplätze auf dem Parkplatz der stätischen Polizei. Ein herzliches Dankeschön an die Dornbirner Polizei!

Mellau

Ja, an diesem Tag hat's Gabi mit einer Darmgrippe erwischt, doch Gabi (ist hart im Nehmen) hat sich nur gerade am Nachmittag wegen Fieberschüben ins Hotelzimmer zurückgezogen.

Dafür haben die Assistenztrainerinnen Sabine und Gaby aus dem Vollen geschöpft und uns durch die Bäche geschickt! Da blieb kein Fuss trocken!

Leider keine Fotos

Letzter Tag auf dem Bödele

Die Aussicht ist einzigartig (vorallem am Abend, aber die habe ich ganz alleine genossen!)

Wieder ein Tag mit viel Viel Sonne! Deshalb trailten wir vorallem im Wald und rund um den Weiher. Gaby und Lara in Aktion! Yvette und Wasserratte Dorina und Doris und Kimi (auch Wasserratte!) Blue und ich versuchten uns wieder an (steilen) Bergwiesen und Waldrändern...»

Text von Christine

Parkplatz Bezauer WirtschaftsSchulen. Hier genossen wir das Gastrecht.



Fazit vom Tag: alle gefunden und keiner musste in der freien Natur ausharren. Dank wem auch immer ;-))